

Heredia

Desaparecida

El OIJ de Heredia requiere la colaboración de la ciudadanía para localizar a Maureen Villalobos Sánchez, de 14 años. La menor desapareció el pasado 9 de noviembre, cuando se encontraba con su mamá en una cita médica en el hospital de Heredia. Cualquier información puede darla al 800-8000645 del Centro de Información Confidencial.



La familia de la joven está muy preocupada. OIJ

Advertencia no le sirvió de nada

Maestra denunció que corría peligro

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

La maestra Ana Ligia Solís Chaves, de 32 años, alzó la mano en noviembre del año anterior ante las autoridades.

Ella sentía que en cualquier momento una nica, nacionalizada tica y de apellido López, le podía hacer daño y por eso la denunció.

Su advertencia no sirvió de nada, ya que las autoridades desestimaron la queja por falta de pruebas, según confirmó la fiscal de Grecia, Shirley Solís.

Ahora, la educadora sufre como nunca el salvaje ataque con ácido que protagonizó López, la mañana del miércoles, y que le desfiguró la cara y parte del pecho.

La maestra permanece internada en el hospital San Juan de Dios. Su condición es estable pero presenta quemaduras en el 90% de su cuerpo, según los médicos.

Pensión. El Ministerio Público confirmó que lo que llevó a López a atacar a Solís fue una pensión alimentaria. La maestra recibe una plata mensual de su expareja, quien es el papá de su hijo de ocho años.

Actualmente, el hombre mantiene una relación con la agresora: López, quien desde hace rato anda presionando para que Solís le quite la pensión.



Encerrada. El Juzgado Penal de Grecia castigó con seis meses de prisión preventiva a López por la tentativa de homicidio.

La fiscalía había pedido un año de cárcel.

Familiares de la educadora prefirieron no referirse al caso, pues se encuentran bastante afectados con lo que está ocurriendo.

Doña Ligia Chaves, mamá de Solís, afirmó el miércoles que desconocía que su hija tuviera problemas con alguien en la comunidad o que hubiera sido amenazada.

Baja la tensión. Ayer por la mañana, el ambiente estaba menos tenso en la escuela de Santa Gertrudis sur de Grecia, donde desde hace años trabaja Solís.

“En esta comunidad no hay efectivos policiales y el patrullaje lo hacen esporádicamente”, advirtió Noilyn Vargas, directora del centro educativo.

Compañeros y estudiantes se han unido en cadena de oración para que Solís se recupere pronto.